



Gabinete de Política Social presenta primera plataforma de interoperabilidad del sector social en RD

Descripción

Santo Domingo, 13 de julio de 2022.- El presidente de la República, Luis Abinader, y el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, dejaron en funcionamiento la primera plataforma de interoperabilidad del sector social del país y el Caribe; la cual busca centralizar la información y el acceso a los distintos programas sociales del Gobierno, así como, brindar una experiencia más completa e integral a los ciudadanos en condiciones de vulnerabilidad social extrema.

Durante la presentación de la novedosa plataforma digital, en la que intervienen todas las instituciones y dependencias del Estado que conforman la Red de Protección Social del Gobierno, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, enfatizó que, esta es una solución que agiliza, facilita y garantiza una mayor calidad en los servicios, además, de que efficientiza el gasto público, transfiere mayor transparencia al Sistema de Protección Social y otorga datos concretos para la elaboración de proyectos de políticas públicas que beneficien a los que más lo necesitan, al proveer una visión integral del ciudadano y sus necesidades.

“Con esta plataforma que iniciamos el día de hoy, estamos transformando un sistema, terminando años de burocracia, errores humanos, duplicidad de recursos y asegurando que los organismos dependientes del Gabinete de Política Social y otras instituciones afiliadas, operen dentro de un marco común de funcionamiento e incrementen el grado de responsabilidad, eficiencia y eficacia general de sus funciones, además, constituye un valioso recurso para la supervisión, gestión y prestación de beneficios y servicios de a las poblaciones más vulnerables”, dijo Peña.

De su lado, el presidente, Luis Abinader, manifestó que cuando asumió el poder se propuso realizar los cambios necesarios en la infraestructura gubernamental para brindar un mejor servicio a los ciudadanos y modernizar las ejecuciones del Estado dominicano para garantizar los derechos de los dominicanos y dominicanas, así como, transparentar la gobernanza eficaz.

“El lanzamiento de este proyecto es un gran logro para todos nosotros ya que con el pleno desarrollo de este programa estaremos impactando directamente a los más vulnerables de nuestra sociedad”, dijo el mandatario.

El director de tecnología del Gabinete de Política Social, Pedro Hernández, explicó que el objetivo de la plataforma es optimizar los procesos transversales de las instituciones de la red de protección a favor de los ciudadanos, mejorando los servicios a lo interno de los ciudadanos acortando los plazos de los procesos de que duran actualmente semanas para ejecutarse a solo horas.

“Tenemos la obligación de ser eficientes en el uso de nuestros recursos y optimizar nuestros servicios. Esto viene a crear una revolución en cuestión de políticas públicas”. Añadió.

Mientras, El viceministro de agenda digital del Ministerio de la Presidencia, José David Montilla, aseguró que esta plataforma es un hito de suma importancia para el cumplimiento de la agenda 2030 con la que se comprometió el Gobierno dominicano. Agregó que con esta plataforma los ciudadanos tienen que suministrar información en más de una ocasión a distintas instituciones, así como, manejar estas informaciones de manera analógica y poco eficaz.

De su lado, el director general de la Oficina Gubernamental de Tecnología de la Información de la presidencia (OGTIC), Pedro Quezada, enfatizó la importancia de la vinculación de las unidades de tecnología e informática de las distintas instituciones es fundamental para llevar al Estado dominicano a la modernidad.

“Yo invito a todos a que celebremos este logro y sigamos impulsando el trabajo mancomunado y unido”, agregó.

Las instituciones que integran la nueva plataforma digital son el Gabinete de Política Social, el Sistema Único de Beneficiarios (SIUBEN), el Programa Supérate, la Administradora de Subsidios Sociales (ADEES), el Seguro Nacional de Salud (SENASA), el Servicio Nacional de Salud (SNS), los ministerios de Salud y Trabajo, la Junta Central Electoral (JCE), entre otras

Fecha de creación

2022/07/13